

18 juillet 2019

À l'hôpital, « Après la pluie » le beau temps



Les trois comédiennes accompagnées de leur musicien.

| PHOTO : OUEST FRANCE

« **Le seul reproche que j'ai à leur faire, c'est que c'était trop court** », s'exclame Quentin, hospitalisé pour une période encore indéterminée. Le jeune adolescent rêve un jour de réaliser son propre « **One man show** ». En attendant, hier après-midi, il a pu assister à une Comédie musicale en plein cœur du service pédiatrie de l'hôpital. Dans la salle de jeu, réaménagée pour l'occasion en salle de spectacle, la troupe marseillaise *Après la pluie* a présenté son tout

nouveau numéro *Tourbillons d'émotions*, devants une dizaine de ces enfants malades.

Sur scène, les trois comédiennes de la troupe, accompagnées d'un musicien, incarnent chacune une émotion : Amour, tristesse et colère. Inspiré de mots d'enfants du service hémato-oncologie de l'hôpital de la Timone, à Marseille, le spectacle interroge sur la nature des sentiments humains poussés à leur paroxysme dans l'existence de ces malades.